

„Pomperlbuam“ verbuchen Run auf Allianz-Arena

Bad Griesbach (chr). Einen rekordverdächtigen Ansturm auf die Mitfahrgelegenheiten zu den Bundesligaspielen in München verzeichnen die „Pomperlbuam“. Seit der Gründung des FC Bayern-Fanclubs hat es keine so starke Nachfrage gegeben. „Macht alles die Allianz-Arena“, stellt Vorsitzender Manfred Wagner fest.

Seit die neue Heimstätte des deutschen Fußballrekordmeisters eröffnet worden ist, reißen die Kartenwünsche nicht mehr ab. Inzwischen ist der Fanclub auf über 440 Mitglieder angewachsen und hat für die kommende Saison schon 50 Jahreskartenbesitzer in seinen Reihen. Die Folge: Die „Pomperlbuam“ fahren zu jedem Heimspiel des FC Bayern in der nächsten Saison in die Arena nach Fröttmaning.

Bereits jetzt sind die ersten zwei Fahrten mit zwei Bussen zu den Spielen gegen Mönchengladbach und Hertha BSC Berlin ausgebucht. Erst ab dem 17. September beim Heimspiel der Bayern gegen Hannover gibt es noch einzelne Tickets.

Eine Woche später machen sich die Bad Griesbacher Fans auf den Weg in den hohen Norden. Denn zum Auswärtsspiel beim Hamburger SV feuern sie den FCB in der AOL-Arena an. Bis Montag stehen dort der Fischmarkt, eine Hafenrundfahrt und neben dem Fußball- auch ein Musicalbesuch auf dem Programm. Anmelden können sich Interessierte bei Charly Rieger (☎ 08532/2197).

Wieder eine Woche später, am 1. Oktober, geht es erneut in die

Allianz-Arena zum Heimspiel gegen Wolfsburg, am 22. Oktober gegen MSV Duisburg und am 5. November gegen Werder Bremen. Am 26. November tritt Mainz 05 in München an, am 3. Dezember geht es nach Stuttgart zum VfB und fast am Jahresende, am 10. Dezember, in die Arena gegen Kaiserslautern.

„Nach der Champions-League-Auslosung geben wir auch bekannt, zu welchen Partien wir hochfahren werden“, erklärt Manfred Wagner. „Natürlich können auch Nichtmitglieder mitfahren“, betont der Fanclub-Chef.

Aber auch das sonstige Vereinsleben kommt bei den „Pomperlbuam“ nicht zu kurz. So üben sie sich auch mit anderen Sportgeräten. Im August und September stehen für die Stockschützen unter den Bayern-Anhängern jeweils Meisterschaftsturniere in Karpfham und in Bad Griesbach sowie ein internes Turnier auf dem Programm, bevor es Ende September zum Luftpistolschießen im Sportheim des TSV Karpfham geht. Am dritten August-Wochenende steht eine Familienfahrt nach Rust in den Europapark auf dem Programmzettel.

Nicht entgehen lassen sich die Fans aus Griesbach natürlich den Vereinsabend am Karpfhamer Fest am Dienstag, 6. September. Die kleinen Mitglieder stehen im Mittelpunkt, wenn es am Sonntag, 11. September, nach Haag zur Sommerrodelbahn oder am 7. Oktober zur Fackelwanderung geht. Für die Frauen des Fanclubs organisiert Fred Wagner eine Ein-



Eine geradezu magische Anziehungskraft übt die Allianz-Arena auf die Fans aus, wie die „Pomperlbuam“ feststellen. (Fotos: Hamberger)



Den atemberaubenden Blick von der Tribüne auf das Spielfeld wollen inzwischen immer mehr Anhänger des FC Bayern München genießen.

kaufstour nach Linz am 12. November, wobei die Busfahrt für Mitglieder frei ist. Den reichhaltigen Programmkalender runden dann die großen Vereinstreffen ab. Am 20. November ist Jahreshauptversammlung und am 17. Dezember die Weihnachtsfeier.

Anmeldungen für die Fahrten nehmen Silvia und Manfred Wagner nur telefonisch unter ☎ 08532/3378 entgegen. Das Programm und sonstige Neuigkeiten gibt es auch unter der Adresse www.bayernfanclub-pomperlbuam.de im Internet.